

martes 18 de julio de 2023

La Laguna refuerza el firme de la calle Tomás González y varias vías de la zona nordeste

Estas intervenciones supondrán cortes y desvíos de tráfico que ya han sido notificados a la población de la zona



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Obras e Infraestructuras, ha iniciado los trabajos de refuerzo del firme de la calle Tomás González, en el entorno de Tejina, y varias carreteras ubicadas en la zona nordeste del municipio. Desde la Corporación municipal ya se han hecho los avisos pertinentes a la población para notificar los cortes y desvíos de tráfico derivados de estas labores.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que el objetivo del Consistorio es mantener en las mejores condiciones posibles estas vías de conexión, que se ven desgastadas por el paso constante de vehículos y las inclemencias meteorológicas que pueden afectar al firme en determinadas condiciones.

Por su parte, el concejal de Obras y Urbanismo, Adolfo Cordobés, detalló que para la calle Tomás González está previsto el reasfaltado de la vía y la reparación de imbornales en el entorno. Durante el extendido del aglomerado asfáltico no se podrá acceder con vehículo, salvo en casos de emergencia.

Para las vías de la zona nordeste, está prevista la repavimentación de un tramo del camino Garimba, desde el camino El Pajar, hasta aproximadamente el camino Cruz de Caridad. Mientras se desarrollan estas labores, se resolverá la circulación con tráfico alternativo por un carril que quedará libre, salvo en el momento del extendido del asfalto. Estas intervenciones se unen al refuerzo de firme que se aplicó recientemente en el entorno del camino Pico Bermejo y que supuso el recrecido de un tramo de la vía.

En ambos casos, está previsto que las obras concluyan a finales de la presente semana, por lo que se ruega a la población seguir las indicaciones de los operarios presentes en la zona.